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部活動を再開しました
校 長 古 市 直 彦

部活動を再開して1週間がたちました。まだ、ステップ１の体力・技術等の確認期で、２～３年生

のみ、活動時間も1時間程度の軽い運動に留めている段階ですが、生徒は、部活動ができる喜びを感

じているようです。各部の部長さんに、「部活動が再開された今の気持ち」を聞いてみました。

陸上競技部
部活動が再開したことはとても嬉しいですが、

みんなと練習できなかった時間は帰ってこない

ので、残りの練習期間でそれを取

り戻せるぐらいの勢いでやってい

きたいです。自分に合った目標に

向かい、悔いの残らないようにし

たいです。

ハンドボール部女子
やれることは限られているけど、部活が再開

されてとても嬉しいです。総体もなくなってし

まい、目標が持ちづらい時期です

が、個々の技術を高め、後輩達の

サポートなどもしていきながら、

有意義な２ヶ月間にしていきたい

です。

演劇部
部活動が再開され、すごく嬉しいですが、最

後の大会はなくなり、長い時間活動できず、寂

しい気持ちもあります。でも、せ

っかく部活動が再開されたので、

悔いの残らないよう、最後まで楽

しく、全力で頑張りたいと思いま

す。

ハンドボール部男子
部活動が再開され、嬉しい気持ち、悔しい気

持ちがありますが、今できることを感謝して取

り組み、残り２ヶ月間、自分達の

ためだけでなく、１・２年生に伝

えられることは全て伝え、支えて

くれた親や顧問の先生に感謝を伝

えたいです。

剣道部男子
部活動が再開されて、本来であればできなか

った部活動ができて嬉しいです。総体がなくな

ってしまい悲しいですが、残り２

ヶ月、引退した時に悔いが残らな

いように、そして２年生にバトン

を繋げられるように頑張ります。

将棋部
部活動が再開されて、また部活動ができるよ

うになったことを嬉しく思います。のこり２ヶ

月間の活動の中では、今までの活

動を後輩達に引き継いでいくとい

うことを中心に、一回一回大切に

活動していきたいと思います。

バドミントン部
私達の目標としていた総体が中止になってし

まい、悔しい気持ちでいっぱいですが、ようや

く部活動が再開でき、また、みん

なと活動できるようになり、本当

に嬉しいです。残り少ない時間を

有意義なものにしていきたいです。

イラスト･美術部
長期間部活動がなかったので、再開したこと

をとても嬉しく思います。私達３年生にとって

残り２ヶ月という時間は少なすぎ

るようにも感じますが、この時間

を生かして、２年生に今後の部活

を託せるように最後まで頑張りた

いです。



野球部
僕は部活動が再開されたことに対し、とても

嬉しい気持ちと感謝の気持ちでいっぱいです。

残り２ヶ月という限りなく少ない

時間で自分やチームの力を上げ、

次の世代の仲間達に３年生らしい

態度を見せたいです。

ソフトテニス部
私達の最後の大会の総体がなくなりました。目指すものがないと練習の意味が無い

と考える人もいるかもしれませんが、最後まで仲間と活動することによって得られる

ものがたくさんあると思います。私達は今まで通り、活気ある練習ができるように頑

張ります。

バレーボール部
やっと部活が再開され、ものすごく嬉しいで

す。いろいろな大会が中止になっている中、引

退試合をさせてもらえることに感

謝しています。残り２ヶ月しかな

いけれど、今まで通りバレーをし

ていきたいと思います。

サッカー部
部活動が３ヶ月ぶりに始まり、新たな目標に

向かって活動していけることを嬉

しく思います。これからの２ヶ月

間は、一日一日を大切にして、内

容の濃い部活動にしていきたいと

思います。

第１回進路説明会について
７月６日(月)に、本年度第１回目の進路説明会を行います。本年度は、密を避けるために

体育館ではなく普通教室１５部屋で分散し、放送で実施する予定です。そこで、例年ですと

１～２年生の保護者の皆様にもご案内をしておりましたが、本年度は３年生の保護者の方に

限らせていただきます。本年度の入試から制度が変わるため、参加を希望される方もいらっ

しゃるかと思いますがご容赦ください。１～２年生の保護者の皆様にも資料は差し上げられ

ますので、ご希望の方は、６月２９日(月)までにお子様を通して担任までお申し出ください。

吹奏楽部
吹奏楽コンクールがなくなってしまい、大変

悔しい気持ちです。しかし、今は引退の８月に

向けて気持ちを切り替え、最後の

演奏会に向けて練習を頑張ってい

ます。今のメンバーでできる残り

の活動日を大切にしたいです。

バスケットボール部女子
部活のメンバーと長期間離れていたので、前

よりもコミュニケーションをとって、もっと良

いチームにしていきたいです。３

年生は、すごく少ない残り時間で

すが、後輩にたくさんのことを伝

えて、悔いの無いように卒部した

いです。

バスケットボール部男子
３年間一緒に頑張ってきた仲間と最後にもう

一度活動できることをとても嬉しく思います。

できることは限られていますが、

大切な時間を無駄にせず、全力で

頑張ります。最後は笑って引退で

きるように自分の役割を果たして

いきます。

卓球部
様々な大会が中止され、とても悔しいです。

しかし、今再開されて大好きな卓球ができると

思うと、とても嬉しいです。残り

の２ヶ月は、これまで頑張ってき

た仲間と過ごす日々を大切にし、

悔いの残らないように取り組みた

いです。

剣道部女子
部活動が再開されたことは嬉しいのですが、

総体がなくなり、目標が無い状態

になってしまいました。ですから、

残り２ヶ月を全力で楽しんで、後

悔の残らないものにしたいと思い

ます。


